

Fecha 02.10.2014	Sección Termómetro Económico	Página 2
----------------------------	--	--------------------



- » **Mucho ruido y pocas nueces**
- » **GBM pone fashion al SIC**
- » **Todavía se pone sus moños**

Muchos apoyos, pero pocos resultados

A pesar de las buenas intenciones del gobierno por acercar a las empresas de mediano tamaño al mercado bursátil, los resultados al momento no han sido satisfactorios.

Esto porque de las 27 empresas apoyadas por la Secretaría de Economía, que lleva Ildefonso Guajardo, hace dos años, para fortalecer su operación y así darle valor agregado, sólo dos están por colocar deuda en la Bolsa Mexicana de Valores (BMV), que lleva Luis Téllez.

Trascendió que estas dos empresas son CICSA, firma de grúas petroleras con sede en Ciudad del Carmen, Campeche y Prosa.

Sin embargo, y pesar de los nulos resultados, las empresas que han entrado al programa se han visto beneficiadas con mejoras en sus calificaciones, lo que las ha hecho más atractivas para el otorgamiento de créditos de instituciones financieras.

A esperar a la buena

Ya que hablamos de la Bolsa, ¿le gustaría ser accionista de Abercrombie & Fitch, la famosa marca de ropa, muy de moda en estos días entre los jóvenes de alto poder adquisitivo?

Eso se podría hacer siempre y cuando los inversionistas mexicanos voten por que GBMhomebroker, compañía dirigida por Javier Martínez Morodo, traiga los títulos de esa firma con sede en Albany, Ohio.

Resulta que esta semana la Casa de Bolsa dio a conocer la lista de las cinco empresas globales, para que sean los inversionistas quienes a través de sus votos en redes sociales elijan el título de la compañía que quieran que cotice este mes en el Sistema Internacional de Cotizaciones (SIC) de la BMV.

Otros de los candidatos son Whole Foods, cadena de supermercados especializados en alimentos naturales; GoPro, empresa que desarrolla y manufactura cámaras digitales personales de alta definición; Monster, compañía que comercializa y distribuye bebidas energéticas, y ConAgra, empresa que manufactura y comercializa alimentos empacados para clientes minoristas.

Disgustos

Resulta que Inmobiliaria Anso, una filial de GEO,

de Luis Orvañanos, ya recibió la autorización para empezar a pagar los 32 créditos de sus acreedores.

Divididos en dos grupos, los acreedores comunes y los subordinados, todos van a cobrar a prorrogo, pero nos han contado que la decisión salomónica del Juzgado Sexto de Distrito en Materia Civil en el DF, que es quien tiene en sus manos el juicio de concurso mercantil 251/2014-I con plan de reestructura previo, no le cayó bien a una parte de los no amigos, que son 12, ya que varios acreedores comunes consideran que los de enfrente pastarán en mejores campos.

Los 20 subordinados son parte de la misma empresa, como es el caso de Administradora Alpha, Corporación GEO o GEO Hogares Ideales y si bien es cierto que los acreedores comunes recibirán primero su pago, hay quienes dicen que el pago al segundo grupo de acreedores será como pasarse el dinero de una bolsa a otra y las otras empresas se van a comer una buena pérdida.

A ver si se quejan con el conciliador Thomas Stanley Heather Rodríguez, que fue quien presentó la lista provisional de acreedores, aunque ya nada puedan hacer.

Mexicanos en España

Hasta España viajó un grupo de empresarios mexicanos, al evento de biotecnología más grande de Europa y el mundo, llamado BioSpain.

El armado de esta delegación estuvo a cargo de la Fundación México-Estados Unidos para la Ciencias (Fumec), que reunió a 12 empresas, un chuster y dos instituciones mexicanas interesadas en el desarrollo biotecnológico, para ir a conocer las oportunidades de negocio que pueden generarse en un evento como este. Varias de las empresas asistentes contaron con una bolsa de viaje provista por ProMéxico, que dirige Francisco González Díaz.

Además de contar con un stand específico para dar a conocer sus productos y servicios en la parte destinada a la exhibición, Fumec organizó un panel llamado Biotecnología en México, en el que tres empresas y un investigador mostraron sus desarrollos en materia de biotecnología, esto con el fin de darle una mayor visibilidad al país y dar a conocer los avances en esta área.

Claroscuros de la aviación

No todas las aerolíneas mexicanas han corrido con la misma suerte. Por ejemplo, Volaris, de Enrique



Continúa en siguiente hoja

Fecha 02.10.2014	Sección Termómetro Económico	Página 2
----------------------------	--	--------------------

Beltranena, e Interjet, de José Luis Garza, se las verán negras.

Y es que con la declaratoria de saturación del Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México, que dio a conocer en días pasados la Secretaría de Comunicaciones y Transportes, a cargo de **Gerardo Ruiz Esparza**, se limitará el crecimiento de vuelos desde esta terminal. La situación es un poco menos negativa para Volaris, pues se consolida como la segunda empresa con

mayor volumen de pasajeros, por encima de Interjet, a pesar de la incorporación de sus aviones regionales Superjet.

Más abajo está VivaAerobus de Juan Carlos Zazua y Magnicharters de la familia Bojórquez, que incluso le está quitando mercado a Aeromar, que lleva Fernando Flores.

accionesyreacciones@eleconomista.mx